

Tennis/Classement WTA

Muguruza intègre pour la première fois le Top 5

AFP  
Paris/France

**L'ESPAGNOLE** Garbine Muguruza, finaliste du tournoi de Wuhan, dimanche, passe de la 8e à la 5e place dans le classement WTA, publié hier, entrant pour la

première fois dans le Top 5. Lauréate du tournoi chinois, Venus Williams, la sœur aînée de la N.1 mondiale Serena Williams, gagne dix places et se retrouve au 14e rang, tandis que la Serbe Ana Ivanovic tombe de la 9e à la 15e place.

Classement WTA au 5 octobre:

1. Serena Williams (USA) 11.285 pts
2. Simona Halep (ROM) 6.670
3. Maria Sharapova (RUS) 4.692
4. Petra Kvitova (CZE) 3.851

5. Garbine Muguruza (ESP) 3.691 (+3)
6. Lucie Safarova (CZE) 3.406 (-1)
7. Flavia Pennetta (ITA) 3.253 (-1)
8. Agnieszka Radwanska (POL) 3.225 (-1)
9. Karolina Pliskova (CZE) 3.220 (+3)

10. Angelique Kerber (GER) 3.220 (+3)
11. Caroline Wozniacki (DEN) 3.211
12. Carla Suarez Navarro (ESP) 3.055 (-2)
13. Belinda Bencic (SUI) 3.015 (+1)
14. Venus Williams (USA) 2.972 (+10)
15. Ana Ivanovic (SER) 2.785 (-6)

16. Roberta Vinci (ITA) 2.565 (+2)
17. Timea Bacsinszky (SUI) 2.508 (-2)
18. Elina Svitolina (UKR) 2.455 (+2)
19. Madison Keys (USA) 2.435 (-2)
20. Sara Errani (ITA) 2.410 (+2)

Football/Coupe Jean Léon Nzé Biyoghe à Bikélé (Ntoun) - Le point après la 3e journée

Les demi-finalistes connus aujourd'hui



EDD a terminé en fête de sa poule.



Racing club de Nkok sera fixé sur sa participation en demi-finale aujourd'hui.



FC Bikele a affronté en quarts de finale le champion sortant, Olympique de Nkok.

PSNB  
Ntoun/Gabon

**LA** 14e édition de la Coupe Jean Léon Nze Biyoghe, ouverte le 26 septembre écoulé, au stade de Bikélé (3e arrondissement de la commune de Ntoun), poursuit son petit bonhomme de chemin. Après

trois journées de compétition, Nkoltang FC, Olympique de Nkok, FC Bikélé, FC Bloc 12, EDD et Racing club de Nkok, sont déjà en quarts de finale. Olympique de Nkok et Nkoltang FC ont battu respectivement ANUTTC FC (2-0) et ASOA (0-0) dans le groupe A. Nkoltang FC, qui totalise 7 points (+3), est leader du groupe, suivi de l'Olym-

pique de Nkok, le tenant du titre, qui compte 6 points (+3). Dans le groupe B, FC Bikélé et FC Bloc 12 (le finaliste malheureux de la 13e édition) occupent les deux premières places avec, respectivement, 7 points (+4) et 5 points (+5). Après son faux pas lors de la journée inaugurale face à Racing club de Nkok (1-

2), l'Équipe du dimanche (EDD), vainqueur de l'édition 2013, accède en quarts de finale, suite à sa victoire contre Tsunami FC de Bizango par 2-0. Elle termine en tête du groupe C avec 6 points (+2), devant Racing club de Nkok-dauphin avec 5 points (+1) - contraint au partage des points par le TP Mazembe (1-1).

Dans le groupe D, FC PK 12 domine les débats avec deux succès en autant de sorties: une victoire contre Racines FC (3-0) et un succès sur tapis vert face à Vis-ta-vie (3-0) qui s'est présenté sur l'aire de jeu avec moins de 8 joueurs. Les premiers quarts de finale se sont disputés hier lundi. Nkoltang FC était

opposé au FC Bloc 12, tandis que FC Bikélé affrontait Olympique de Nkok. D'autres suivront aujourd'hui aujourd'hui (nous y reviendrons). La suite de la compétition prévoit les demi-finales, le 8 octobre, le match de classement et la finale, le 10 octobre au stade de Bikélé, en présence du parrain, Paul Biyoghe Mba.

Handball/Ligue de l'Ogooué-Maritime - Challenge "Macaire Bantsantsa"

Sup'Management (dames) et ASMA (hommes) vainqueurs



Sup'Management, vainqueur chez les dames.



Le capitaine d'ASMA reçoit le trophée du vainqueur hommes des mains d'Achille Mbatchi, représentant le parrain.



ASMA, vainqueur chez les hommes.

Jean-Paulin ALLOGO  
Port-Gentil/Gabon

**ORGANISÉE** par le collectif des présidents des clubs de handball de la ligue de l'Ogooué-Maritime, la 1ère édition du challenge "Macaire Bantsantsa", du nom du président de la ligue

susmentionnée, a rendu, dernièrement, son verdict à Port-Gentil. En effet, Sup'Management (dames) et ASMA (hommes) ont été couronnés. Les finales, de très bonne qualité, se sont disputées au plateau du stade Pierre-Claver Divunguy, en présence d'Achille Mbatchi,

qui représentait le parrain du challenge, Macaire Bantsantsa empêché. En première heure chez les dames, Sup'Management a triomphé d'Otandault handball club par neuf (9) longueurs d'écart (29-20). À la pause, le score était à l'avantage de Sup'Management (17-9).

En seconde heure, la finale masculine a tourné nettement à l'avantage d'ASMA, qui a pris le dessus sur Schaft (30-26). La dynamique formation de Schaft menait à la pause par trois points de différence (15-13) avant de subir la fougue, en seconde période, d'ASMA qui bougeait

sur toutes les lignes, afin d'étouffer le camp adverse qui a eu des regrets au coup de sifflet final des hostilités. A la fin des deux finales, des récompenses ont été remises aux méritants par les officiels. A signaler que le comité d'organisation, dirigé par Alain Renke-

guenza, a assumé sa tâche à merveille au cours d'une compétition d'un bon niveau, regroupant sept formations (6 en hommes et 3 en dames). Coup de chapeau également aux arbitres pour leur bon comportement sur le terrain tout au long de la compétition.